



AGENDA CONFIDENCIAL

TODOS TENDRÁN SU PREMIO, PERO...



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

pués integran el primer círculo - a veces ni el segundo ni el tercero- de funcionarios subordinados del gobernante/a.

Esa ha sido y seguirá siendo la costumbre...aunque existen excepciones a esa regla, y una de ellas la forman "los truchimanes políticos" que rodean a la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum.

Todavía no se sienta en la silla la primera mujer presidenta, pero sus hombres y mujeres que la acompañaron en la coalición "Juntos haremos historia" (integrada por MORENA, Partido Verde y Partido del Trabajo) ya se están inconformando por algunos cargos que empieza repartir la señora, tanto en su primer círculo como en el segundo y en el Congreso.

El impresentable Gerardo Fernández Noroña fue el primero que puso el grito en el cielo porque, dicen los enterados, no le van a dar la Coordinación de Senadores en la próxima legislatura pues, según aquellos, está "apartada" para Adán Augusto López Hernández. Cuando se enteró que no le iban a dar la mencionada posición, Noroña entró en "schok".

¡De qué se trata! Exclamó, y dejó entrever que le prometieron un "premio gordo" cuando entró al "juego de las corcholatas" presidenciales, diseñado e instrumentado por el presidente Andrés Manuel López Obrador en 2023, y en el que concursó como candidato del Partido del Trabajo.

Por cierto, en 2018, el multicitado participó en la elección presidencial como can-

didato independiente y finalmente declinó en favor de Andrés Manuel López Obrador, esperando una buena recompensa (que lo hicieran senador de la República), pero el líder optó por Martí Batres.

O sea que no es la primera vez que relegan a Noroña a una posición inferior, o como dirían los clásicos, "que le hacen de chivo los tamales".

Al enterarse del reclamo, queja, inconformidad... la presidenta electa afirmó que Noroña "va a seguir jugando un papel muy importante de concientización, de formación", y que en su momento hablará con él.

Reconoció que es "un compañero de primera" en el movimiento, pero no debe de haber ese tipo de reacciones en la militancia, ni tiene por qué andar haciendo esos berrinchitos, quiso decir.

Los observadores políticos interpretaron la declaración de Claudia Sheinbaum como un mensaje a todos aquellos a los que les va a dar algún cargo por haber colaborado en su campaña, que bien podría traducirse de la siguiente manera: Todos tendrán a su debido tiempo su

correspondiente premio, aunque a quienes quieran ponerle un muy alto precio a su amor político, no se les pagará completo. ¡Ni hablar, pues!

Y hablando de mensajes políticos, el presidente Andrés Manuel López Obrador respondió a la provocación que algunos reporteros hicieron cuando le preguntaron si interrumpiría su retiro si Claudia Sheinbaum le pidiera ayuda.

"Si me pide que yo ayude en algo, ayudo (una invasión, una guerra ...), ahora sí que la patria es primero", respondió. O sea "me voy, pero no me voy", como dijo Su Santidad, Juan Pablo II.

El impresentable Gerardo Fernández Noroña fue el primero que puso el grito en el cielo porque, dicen los enterados, no le van a dar la Coordinación de Senadores en la próxima legislatura pues, según aquellos, está "apartada" para Adán Augusto López Hernández. Cuando se enteró que no le iban a dar la mencionada posición, Noroña entró en "schok"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

5

26/06/2024

OPINIÓN

